

Más de 50 años de acción social

Los programas de Fundación Adsis llegaron en Castilla y León a 2.208 jóvenes a lo largo de 2016

ALICIA PÉREZ

La historia de Adsis se remonta a hace más de 50 años, cuando un grupo de jóvenes voluntarios comenzó a trabajar en barrios desfavorecidos de Pamplona en 1966. Se organizaron en asociaciones para desarrollar su acción social a través de diferentes proyectos en diversos lugares de la geografía española, entre ellos Castilla y León, donde la entidad trabaja en Salamanca y Valladolid desde los años 1985 y 1991.

En 1996 las asociaciones se unieron en la Fundación Adsis, una entidad sin ánimo de lucro que actualmente trabaja en doce provincias españolas y en seis paí-

ses de Latinoamérica. Dirige sus esfuerzos la entidad fundamentalmente a trabajar con jóvenes y menores que se encuentran en riesgo de exclusión social. Fundación Adsis les proporciona las herramientas que necesitan para que puedan combatir el fracaso escolar y el desempleo.

Los proyectos están enfocados, según explica la directora de Fundación Adsis en Castilla y León, Aurora Corona, a la educación, para que puedan tener un futuro con más oportunidades sociales y laborales; a la formación y el empleo, que les permita acceder a un puesto de trabajo; a los centros de acogida, para que tengan una vida autónoma e independiente, y a la educación en valores, que promueve el compromiso solidario de los jóvenes y su activismo social.

En Castilla y León en el año 2016 los programas de Fundación Adsis llegaron a 2.208 personas. En Valladolid desarrolla iniciativas dirigidas a menores y jóvenes tutelados y extutelados a través de un proyecto de preparación a la vida autónoma organizado en viviendas hogares tuteladas para menores de entre 14 y 18 años, viviendas de tránsito a la vida adulta para jóvenes de entre 18 y 21 años y el proyecto Enlace, en el que voluntarios acompañan a menores y jóvenes tutelados o extutelados desde los 8 años hasta los



Jóvenes participantes en un curso de formación profesional de Fundación Adsis.

21 años. Cuenta también la entidad con un proyecto de inserción sociolaboral para jóvenes extutelados e inmigrantes tanto en Salamanca como en Valladolid y desarrolla el Plan Fénix, que pretende poner en marcha una experiencia piloto de creación de una empresa mentorizada por empresarios del Club Emprende como miembros impulsores de la iniciativa.

En Valladolid se cuenta también con el Fondo de Emergencia, que pretende atender necesidades económicas urgentes de jóvenes extutelados que no están cubiertas por ayudas reguladas desde los Servicios Sociales básicos.

Además, en Salamanca y Valladolid se interviene en catorce centros de estudio a través de un proyecto piloto de Aprendizaje y Ser-

vicio en colaboración con la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León. Se trata de una propuesta educativa con una metodología de aprendizaje alternativo, basada en combinar el aprendizaje y el servicio a la comunidad en un solo proyecto. Esto permite al alumnado poder analizar el entorno, elaborar propuestas de mejora y desarrollarlas desde la práctica, «con su implicación y compromiso».

Comercio justo

Adsis desarrolla otros proyectos que se enfocan a otros colectivos como el de personas con adicciones, personas privadas y exprivadas de libertad y la población inmigrante. En cooperación al desarrollo prioriza la atención a me-

nores y mujeres de seis países en Latinoamérica y cuenta con Equi-Mercado para la distribución y comercialización de productos de comercio justo como herramienta para el desarrollo sostenible de comunidades de agricultores en los países del sur. A nivel de cooperación al desarrollo en Castilla y León se trabaja en dos proyectos, uno en Ecuador y otro en Bolivia, con la colaboración de la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Valladolid y la Diputación Provincial de Valladolid.

En 2015, Fundación Adsis atendió en España a más de 28.500 personas, casi 19.000 de ellas menores y jóvenes, y a más de 15.000 en Latinoamérica. Para ello, cuenta con 242 profesionales contratados y 729 voluntarios.



DE CERCA

► **Directora.** Aurora Corona Velasco es la directora de Fundación Adsis en Castilla y León. Comenzó a trabajar en la entidad llevando la dirección en 1995 y cuenta con una gran experiencia en el trabajo con menores y jóvenes en situación de exclusión social.

► **En contacto.** Fundación Adsis Castilla y León. Calle Mirabel, 9 1º Izda. 47003 Valladolid. Tfno: 983 378 285. www.fundacionadsisvalladolid.org valladolid@fundacionadsis.org Facebook Twitter: @adsisvalladolid

La Obra Social la Caixa colabora con las ONG castellanas y leonesas



Un grupo de niños en actividades de ocio y tiempo libre de Fundación.